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Протокол
правления общества ПГК <<Гараж-2000>

Р.Ф., Р.Т., г. Набережные Челны пр. Казанский224, офис правления

,Щата проведения собрания 20 ноября 2019г
Время проведеншI собралпая 13 часов 00 минуг

IIРИСУТСТВОВАЛИ IUIЕНЫ IIРАВЛЕНИЯ:
1. Бирюков Александр Владимирович
2. Гусев Сергей Сергеевич
3. Гареев Фоат ГабдулахатовиtI
4. Сулейманов Зирфукар Вагидович
5. Тухваryллин Харис Гимоллович
6. Самарин Сергей Валерьевич

Кворум для веденрш заседания имеется.
Также на собрании присутствуют:
юрист ПГК Сироткин В,Е.
ИП. Молчанов Е.А.

ПОВЕСТКА СОБРАЕИЯ:

Избрапие председателя собрания Гусева Сергея Сергеевича
голосовало:
<ЗА> принятие решени,{ - 6- членов правленшI.
кПРОТИВ> принятиJ{ решения - 0- LlлeHoB правлениJI.

0_ членов правлениJI.<Воздержалось>
Принято решение:
Избрать председателя собрания Гусев С.С.

Избрание секретаря собрапия Белоногову В.Ф.
голооовало:
<ЗА> принятие решениJI - 6- членов правлениJL
кПРОТИВ> принятиJI решениJt 0- членов правлениJI.
<<Воздержалось>> 0- членов правлениJI.
Приrrято решение:
Избрать секретаря собрания Белоногова В.Ф.

1.Обсуждение мероприятий по цроведению и контролю протцвопожарпых меропршятий.
В связи с пожаром в гарalке 4/39 вру.rены письма о проведении противопожарных мероприятий. По вопросу

установки пожарной сигнализации обратшlись собственник 8/98 Федоров О.А. и представитель от гарФка

8/88 Лобанов Г.К. Бьurо пояснено, о необходимости установки датчиков звукового оповещениJI и
задымлениrI.

Решение: дополнительЕо оповещены о проверке в декабре проведенных собственниками противопожарных
мероприятий.

2. Обсуждение обращеншя письма от Ростелеком
На имя председателя ПГК поступило письмо от ПАО <<Ростелеком> о согласовании временной установки

радиомоста через территорию ПГК до административного здания <GiGas> до окончания его строит9льства и

полного подкJIючения к услугам связи.

Решение: разрешить протянугь через подвал

голосовало:
кЗА>- 6 <<Против>-0 кВоздержалось>- 0
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3. О потреблении эл/энергии и начислениях.
Ежемесячно Татэнергосбыт предоставляет ведомость электропотребления . Произведя расчет энергетик

Скворцов В.В, выявил 7о потерь элlэнергии. На 20.11,20 года тариф по начислению за эл/энергшо составляет

5,90+6,8 % (потерь)

Решение: приюIть с 01.11.2019г.

элlэнергию в ПГК <Гараж-2000>

Голосова.по:
(ЗА> - 6 < Против> - 0 кВоздержалось>> - 0

4. Вопросы по перемещению пункта видеопаблюдения.

В связи с решением переместить пункт видеонаб.шодения в помещение службы охраны, был приглашен

июкенер видеонаблюден}uI Молчанов Е.А., который предоставил схему расположениJI и подкпючениJI

коммугаторов, а также смету закупки необходимого оборулованиjI.

Решение: смету одобрить, вынести на обсуждение на собрание уполномоченньгх 21.i 1.19г.

голосовало:

кЗА> - 5 к Против> -0 <Воздержалось) - 1 (Тlхватуллин Х.Г.)

Члены правления, принимавшие r{астие в рецýццях сс
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в связи с повышением 0% потерь утвердить тариф возмещениJI за

5,90+6,8 О/о: 6,20 ру6,

собрания: (Ф.И.О. подпись)

саПредседатель собрания

Секретарь собрания
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